

令和 6 年

高松市教育委員会 9 月定例会

会 議 録 (抄本)

9月26日(木)開会

9月26日(木)閉会

出席した教育長及び委員			
教 育 長	小 柳 和 代		
委 員	吉 澤 潔		
	葛 西 優 子		
	小 方 朋 子		
	富 家 佐 也 加		
	和 泉 憲		
欠席した教育長及び委員			
委 員			
説明のため会議に出席した者等			
教育局長	一 原 玄 子		
教育局参事	前 田 康 行		
教育局次長 総務課長事務取扱	黒 川 桂 吾		
学校施設整備室長	川 西 正 晃		
学校教育課長	岡 内 秀 寿		
保健体育課長	河 田 哲 也		
保健体育課主幹	森 井 瑞 樹		
総合教育センター所長	真 鍋 康 秀		
I C T教育推進室長補佐	西 山 英 希		
こども保育教育課長	坂 東 崇 嗣		
こども保育教育課主幹	久 保 優 子		
総務課長補佐	春 日 布 三		
総務係長	唐 渡 み どり		
会議録署名委員	和 泉 憲		
事務局担当書記	岡 谷 有 紗		

【特記事項】 傍聴人なし

議 事 日 程（9月定例会）

日程第1 議案第22号 高松市立幼稚園規則の一部改正について

日程第2 報告事項

1 令和6年第4回高松市議会定例会答弁要旨について

【令和6年9月26日（木） 議 事 内 容】

午前9時30分 開会

教育長が、会議録の署名委員に和泉委員を指名。

日程第1 議案第22号

議案第22号 「高松市立幼稚園規則の一部改正について」

こども保育教育課長から、高松市立幼稚園規則の一部改正について説明。

<質疑>

(発言する者なし)

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。

日程第2 報告事項

報告事項1 「令和6年第4回高松市議会定例会答弁要旨について」

教育局長から、令和6年第4回高松市議会定例会答弁要旨について説明。

<質疑>

- 委員 不登校については、高松市だけでなく全国的に増えているので、今後も不登校についての質問がたくさん出てくると思いますが、不登校と同様に日本語指導が必要な子どもも増えており、約7万人に上ったという新聞記事が出ていました。不登校の子や特別な支援が必要な子に対しては、総合教育センターが組織的に支援して下さると思いますが、日本語指導が必要な子どもに対する組織的な支援についてどのように考えているのか、今後聞いていきたいと思います。

- 学校教育課長 現時点では、日本語指導の先生方を各学校に派遣して、何時間か支援をしてもらっているところです。一部の学校で、日本語指導が必要な子どもが非常に増えているところがあり、そこでは集中して日本語指導をしなければならないような難しい状況になってきているので、見直しを検討しているところです。思うように指導に時間が取れないことや、人材確保の課題もありますが、可能な限り子どもたちが困らないようにしていきたいと思っています。

- 教育長 日本語指導が必要な子どもが急激に増えておりますので、何らかの対策をしなければならぬと思っています。教育委員会だけで対応することが難しいことについては、アイパル香川や日本語サークル「わ」の会というボランティア団体もありますので、各機関との連携を図りながら、取り組んでいくことになると思います。今回、給水スポットについての質問がありましたが、お子さんの水筒事情はいかがですか。

- 委員 今のところは、季節に応じて適切なサイズの水筒を持たせているので、学校で困ったことはありませんが、夏場や運動をした日には水筒を空にして帰ってきたりしているので、衛生面が解決できるのであれば、給水スポットを学校に設置していただくとありがたいと思います。また、学校が避難所になったときにも給水スポットが使用できるのであれば、あったほうが良いと思いました。

- 教育長 子どもたちは各自で水筒を学校へ持って行っているのですが、水筒の中身が飲んで足りなくなってしまったときは、保健室に行くとペットボトルの水をもらうこ

とができます。しかし、保健室で水をもらった場合、翌日には水を返す必要があるため、自分の水筒とペットボトルの両方を持って行かなければなりません。また、この対応ではペットボトルをたくさん消費することになるので、環境問題にも繋がってくるということもあり、今後の対応について検討する必要があります。以前は、どの学校にもウォータークーラーが設置されていましたが、休日の全く使っていない間の衛生状態が問題となり、撤去することになったという経緯があります。市役所の入り口付近に設置されているような給水スポット等についても、検討していきたいと考えています。

午前9時58分 閉会

議決事項

「高松市立幼稚園規則の一部改正について」